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第４回 八津田小学校建替検討委員会議録〔要旨〕 

 

日 時 ： 平成 31年２月 22日（金） 18時 00分 開会 

場 所 ： 築城支所 ２階 会議室 

 

委員 岡委員長 堤副委員長 石垣委員  福田委員 前田委員 

千原委員 松田委員 林委員 委員  

事務局 鍛治課長 出口係長 岡﨑主事   

 

１．開会 

 

２．教育長あいさつ 

 

３．委員長あいさつ 

 町は、プロポーザル方式での発注を検討しているとのことであり、委員のみなさんにも

この発注方法について知っておいてもらいたい。 

  

４．報告事項 

 （1）1/28（月）岬小学校視察研修を行った。 

 

５．協議事項  

協議事項１ 基本計画について 

 

【主な内容】 

事務局 事前配布した後に岡委員長と協議を行い、修文した箇所について説明する。 

「（3）先進小学校の視察研修」について、本日持参いただいたアンケートを

基に感想等について報告してください。 

委員 各々の視点で岬小学校の良かった点、気付いた点等について報告。 

事務局 委員の意見の主なものを基本計画に反映させ、修文します。 

事務局 「１．新校舎に求めるもの」について、意見をお願いします。 

委員 ・防犯カメラや一括セキュリティシステムの整備について追記する。 

・地域の木材を積極的に利用する。ということを追記する。 

・既存のものや歴史あるものなどを継承する。ということを追記する。 

委員 ・給食室は、（2）特別教室から（3）管理諸室に移動する。 

・技術教室は、小学校には必要ないと思うので、削除する。 

・（5）外構等にある駐輪場は、必要であるので残す。 

委員 ・多目的スペースのイメージはどのようなものか。 

事務局 ・パーテーションなどを活用し、授業、会議、集会などさらには 

地域の行事等にも使用できるようなものが好ましいと考えます。 

委員 ・多目的スペースは、１部屋でなく、２部屋くらいあったほうが便利ではな

いか。 

・築城中学校は、玄関口の上階の廊下も利用できるような構造になっており、

同じような構造がいいと思う。 



2 

事務局 ・詳細については、基本設計落札業者と協議していきたい。 

・本日の委員会で基本計画策定の目途が立った。次回３月開催の委員会で、

最終確認を行いたい。また、プロポーザル方式について、事務局で引き続き

準備を進め、報告する必要があれば、委員会に報告したい。 

 

６．その他 【説明：出口】 

  ・次回、３月 19日（火）18：00開催。 

 

７．閉会 

・20時 00分 閉会 


